

# Riegos de Levante ahorrará casi seis millones al año tras la reducción de las tarifas del trasvase

La rebaja ocasiona que los 20.000 regantes de la comunidad paguen entre cinco y seis euros menos por cada riego de una tahúlla

🕒 01:38



Tweet 0

Recomendar

## E. DE GEA

Los regantes de la Comunidad Margen Izquierda del Segura ahorrarán por el riego de cada tahúlla (poco más de 1.000 metros cuadrados de suelo agrícola), entre cinco y seis euros. Esta reducción se produce tras la entrada en vigor el pasado día 7 de la resolución del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente de las nuevas tarifas para el aprovechamiento del acueducto Tajo-Segura. El acuerdo del Consejo de Ministros del día 17 de febrero vigente desde su publicación en el Boletín Oficial de Estado (BOE), hace doce días, también es aplicable al resto de regantes que utilizan las aguas



Imagen de archivo de un regante en el Camp d'Elx. DIEGO FOTÓGRAFO!

del trasvase Tajo-Segura tanto de la provincia de Alicante como de la Región de Murcia y Almería.

El portavoz de Riegos de Levante Margen Izquierda, Ángel Urbina, considera positiva la reducción del precio del agua ya que "se trata de un salvavidas para la economía del campo y los agricultores que atraviesa momentos preocupantes tras la aprobación del acuerdo agrícola de la Unión Europea con Marruecos".

En cifras globales los 20.000 regantes de Riegos de Levante Margen Izquierda ahorrarán en cada uno de sus riegos al perímetro de la entidad, 35.000 hectáreas (cada hectárea tiene unas nueve tahúllas), entre 1.750.000 y 2.100.000 euros, según aseguró Urbina.

Este ahorro se multiplica por tres ya que se producen tres riegos anuales por lo que la reducción total se eleva a casi seis millones de euros. Esta rebaja es una de las reivindicaciones históricas que viene liderando Margen Izquierda y apoyada por el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (SCRATS) del cual el primero forma parte. En el SCRATS existen un total de 80 comunidades que agrupan a 70.000 agricultores. Su superficie regable es de 147.255 hectáreas.

"Hemos venido reivindicando esta reducción de tarifas con el anterior Gobierno de la Nación y con el actual; el asunto viene de lejos y gracias a los razonamientos que hemos venido exponiendo sobre todo desde Riegos de Levante al fin se ha conseguido" señala Ángel Urbina.

A pesar de la reducción de tarifas, a los agricultores, según Urbina, todavía les quedan "reivindicaciones pendientes y largamente exigidas". Entre ellas que las distintas administraciones arbitren una serie de medidas para regular que a los agricultores no les dejen deudas por la venta de sus producciones y que el precio de venta de los productos hortofrutícolas que garanticen las rentas de los agricultores.

## Apoyo para lograr precios justos

La consellera de Agricultura, Pesca, Alimentación y Agua, Maritina Hernández, aseguró recientemente sobre las reivindicaciones del sector agrario para regular los precios de venta de los productos y que no se comercialicen por debajo de sus costes de producción, que "todos los operadores son necesarios porque si falla un eslabón se rompe la cadena". Por tanto, añadió, "es necesario que todos vean retribuido su trabajo de forma justa y que sea rentable, porque de ese modo se seguirá invirtiendo en innovación, en conocimiento y en tecnología, y eso redundará en beneficio de todo el sector y de la propia sociedad, porque seguirá generando empleo y productos saludables". Y apostilló la responsable autonómica de Agricultura que "ello requiere de una actuación integrada, responsable y coordinada de todos los agentes que intervienen en esta cadena". e. d. g.